



Zon Peerc  
REAL ESTATE

**4 Pièces**

**170 m<sup>2</sup>**

**Réf. VP619**

**940 000 €**

**Arles**

Appartement à vendre (13200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans le centre historique de la ville d'Arles, avec une vue dégagée sur le Rhône, Von Peerc vous présente cet appartement plein de charme au cœur du centre ancien. Un appartement dont le design est signé par le même architecte qui a restauré de nombreuses résidences du centre historique avec un goût original et respectueux des environs. Au 3ème et dernier étage d'un immeuble ancien en pierre, vous serez séduit par cet appartement en duplex : à l'étage supérieur, vous bénéficierez de sa terrasse ouverte et arborée avec une vue imprenable sur le Rhône et la vieille ville d'Arles, d'un ...

Located in the historic center of the city of Arles, with an unobstructed view of the Rhône, Von Peerc presents this charming apartment in the heart of the old town. An apartment whose design is signed by the same architect who restored many residences in the historic center with original and environmentally respectful taste. On the 3rd and last floor of an old stone building, you will be charmed by this duplex apartment: on the upper floor, you will enjoy its open and tree-lined terrace with breathtaking views of the Rhône and the old town of Arles, a large and bright space, divided between a ...

## VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

